

※児童数で配布

大泉第一小学校 校長通信

令和2年4月13日

かつやく

No. 1

校長 森田和久

「普通の学校生活が 普通にできるように！」
～臨時休業中に、こんなことに取り組んでください！～

3月から続けている、臨時休業。普通のことが普通にできない状況が続いています。

4月6日、始業式と入学式の日。子どもたちの元気な姿を久しぶりにみる事ができました。開門前に、たくさん子どもたちが登校していました。みんな、「大きくなったな！」と実感しました。始業式では、しっかりと話を聞き立派な態度でした。その後、短い時間でしたが、新しい担任の先生と触れ合い、笑顔で下校していく姿が見られました。

そして入学式。規模を縮小しての実施。少し寂しい気がしましたが、元気な新1年生38名が体育館に入場してくると、体育館の雰囲気明るく・元気になりました。新1年生は、みんな元気よく入場し、しっかりと話を聞いていました。



普通なら、始業式・入学式の次の日から、学校中が子どもたちや先生方の元気な声や姿で、いっぱいになるのですが…、今はシーンと静かです。「普通でない」状態です。一日も早く、「普通のことが普通にできる」ようになってほしいと、願っています。

5月の学校再開に向けて、まだたくさん日数が残っています。次のことに挑戦して、5月のスタートが「普通にできる」ように、ご家庭でのご理解とご協力をお願いいたします。

【一日の予定を立てましょう】

◎「早寝 早起き 朝ご飯」を大切に、生活リズムを崩さないようにしましょう！学校がある時と同じ生活リズムで生活しましょう。

【各学年の学習課題を中心として学習に取り組みましょう】

◎各学年の学習課題があります。計画的に取り組みましょう。一日の学習の時間を決めて、取り組むようにしましょう。長時間学習するのではなく、学習する時間を設定することも大切です。1回の学習時間を、低学年：30分、中学年：45分、高学年：1時間に設定して、一日に3回できるようにしましょう。

◎東京都教育委員会ホームページや練馬区教育委員会ホームページにも、学習について掲載されています。大泉第一小学校のホームページからもリンクできます。参考にしてください。

【健康の保持増進を大切にしましょう】

◎室内でできるストレッチ等、簡単な運動と調和のとれた食事、十分な睡眠が確保できるようにしましょう。

◎基本的な生活習慣の確立を大切にして取り組みましょう。

《文部科学省「子供の学び応援サイト」コンテンツの活用》

https://www.mext.go.jp/a_menu/ikusei/gakusyushien/index_00001.htm

《東京都教育委員会「学びの支援サイト」コンテンツの活用》

https://www.kyoiku.metro.tokyo.lg.jp/school/content/learning_support.html

